
発言順 質問･質疑の別

県立養護学校施設再利用について

のっティ利用によるふる里不足解消方法
ふる里学を授業に取り入れる事
富奥公民館改築
安心の鳥獣対策
災害時の連絡指示体制
市制移行の祝賀を市民参加で

Web図書館の導入、推進
フォルテ改修こけら落としの演目
「豊かな街」をつくる
空き家対策

産後の心身を守る”実家機能”

国民健康保険税の減免について
新しい図書館の建設の見通しについて
保育士の配置基準について
保育料負担の軽減について
交通安全対策について

小中学校普通教室にクーラー設置を

市制施行に伴う行政のあり方について
２０１１年を迎えるにあたり

国勢調査について
新年度予算大綱に望むこと

粟町政４年間の総括について

区画整理事業の、更なる推進と中央公園拡張事業の早期着工

愛知県東浦町と災害時における相互応援協定について
野々市町の農業の見通しについて
野々市小学校の運動場について
市制施行特別記念事業について

一般質問・質疑通告者、発言事項一覧
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質問・質疑の内容（通告原文のとおり）議席・氏名

3

５、

４.

2

1
2
3
4
5
6
１、
２、

３、

1 質　問 3 早川　彰一

2 質　問 8 土田　友雄

3 質　問 10 大東　和美
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4 質　問 16 岩見　　博
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5 質　問 1 川　　哲郎

6 質　問 14

7 質　問 7 平野　政昭

北村　成人
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8 質　問 4 野村　　満
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